
Sujet : [INTERNET] enquête publique
De : SAINTE-CLUQUE Nicolas <nicolas.sainte-cluque@aude.fr>
Date : 07/05/2019 14:48
Pour : "pref-photovoltaique-raissac@aude.gouv.fr" <pref-photovoltaique-raissac@aude.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,
 
En ma qualité de conseiller départemental de l’Aude, délégué au développement des énergies renouvelables, je
suis favorable au développement des centrales photovoltaïques sur des terres non agricoles, et à for�ori sur des
plans d’eau d’anciennes carrières.
Par contre, il est bien évident que le développement du photovoltaïque ne doit pas se faire au détriment de la
faune et de la flore. Les études réalisées dans le cadre de ce dossier démontrent qu’il convient de me�re en

place des mesures compensatoires pour éviter que certains oiseaux migrateurs ne soient pas trop impactés. Il
me parait dès lors opportun que la société OMEGA missionne la LPO pour effectuer un suivi dans la durée de
l’impact de l’exploita�on de cet équipement. 
Sous ces réserves, je suis donc favorable à ce projet présenté sur la commune de RAISSAC D’AUDE.
 
 
Nicolas SAINTE-CLUQUE
Conseiller Départemental du canton de Narbonne 1
Délégué au développement des énergies renouvelables
 
courriel : nicolas.sainte-cluque@aude.fr

 
 
Nos adresses mail ont changé en …@aude.fr. Merci de corriger v os carnets d’adresses.
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